

Berlin, 28. September 1988

Der Grenzstreifen am Bethaniendamm/Köpenicker Straße



Im Grenzstreifen sind die Grenzmauer, der Stacheldrahtzaun und die Hinterlandmauer zu sehen. Im hinteren Bereich des Grenzstreifens steht ein Wachturm. Zwei Militärfahrzeuge und ein PKW stehen nahe der Grenzmauer. Im Hintergrund sind die Hochhäuser in Mitte zu erkennen.

Fotograf: Detlef Machmüller

Ortsangabe: Bethaniendamm/Köpenicker Straße | Bezirk(e): Kreuzberg (West-Berlin); Mitte (Ost-Berlin)

Schlagworte: Fluchtversuch; Grenzstreifen; Hinterlandmauer; Tatortbild Flucht; Trabant Kübelwagen; Wachturm Typ BT-9

Inventarnummer: F-022707 | Direkter Link: <https://www.mauer-fotos.de/fotos/f-022707/>

Quellenangabe: Stiftung Berliner Mauer, Foto: Detlef Machmüller